

## Tennis-Abteilung hatte einen guten Grund zum Feiern

### 1949 wurde die Abteilung gegründet

Seit nunmehr 70 Jahren wird in Oeventrop begeistert Tennis gespielt. Dies nahmen die derzeitigen Vereinsmitglieder zum Anlass, ein Jubiläumsturnier ins Leben zu rufen. Am 21.09.2019 waren alle Wegbegleiter, ehemalige, aktive und passive und natürlich zukünftigen Mitglieder der Tennisabteilung des TUS-Oeventrop erschienen, um an den Feierlichkeiten zum Vereinsjubiläum teilzunehmen. Gestartet wurde um 11.00 Uhr mit einem "Klingeltturnier". Eingeladenen waren alle, die schon einmal

Tennis gespielt haben und einfach Lust hatten, in Oeventrop mal wieder zum Schläger zu greifen. Aus allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern wurden in jeder Runde wechselnde Doppel-Teams ausgelost, die zufällig gegeneinander spielen. Gewonnen hat dieses Späturnier, wer im Verlauf des Turniers die meisten Spiele für sich verbuchen konnte. Für das leibliche Wohl und die Betreuung der ganz kleinen Tennisfreunde hatte der Vorstand gesorgt.

Foto: Franz-J. Molitor



Der amtierende Vorstand im Jubiläumsjahr: Martina Schäfer, Thomas Herf, Frank Große-Lanwer, Olaf Heckmann, Burkhard Gierse und Christof Aufderbeck.

## 1. Oeventroper Jungschützentreffen

### Jugendvertreter im Bruderschaftsvorstand wird im Herbst gewählt

Es war schon ein Novum! Erstmals trafen sich kompanieübergreifend Jungschützen aus den 3 Ortsteilen „Dinschede“, „Glösingen“ und „Oeventrop“, um gemeinsam über die bald anstehende offizielle Wahl eines Jugendvertreeters im Bruderschaftsvorstand zu beraten und um zukünftige Ziele und Wünsche zu definieren. Neben Schützenoberst Ferdi Geiz verfolgten auch der Hauptmann und der Geschäftsführer der Bruderschaft als Gäste die sehr interessante Jugendversammlung,

Als mögliche gemeinsame Projekte und Veranstaltungen wurden ein Jungschützennachmittag mit verschiedenen kleineren Wettbewerben, sowie es ihn vor einigen Jahren bereits gab, sowie regelmäßig im Jahr stattfindende Treffen mit allen Jungschützen der Bruderschaft zum gemeinsamen Austausch, ins Auge gefasst. Des Weiteren soll es in naher Zukunft auch eine größere Jungschützenfeier in Oeventrop geben.

An der Organisation dieser Veranstaltungen, soll der Jugendvertreter dann als führende Kraft mitwirken, und auch für Veranstaltungen außerhalb der eigenen Bruderschaft, wie das Kreis-, Bundes- und Stadtschützenfest

oder den Battle-Cup übernehmen.

Um einen reibungslosen Einstieg in die vielfältigen anstehenden Aufgaben zu gewährleisten, wird dem Jugendvertreter die Möglichkeit gegeben, eng mit einem "Paten" aus dem Bruderschaftsvorstand zusammen zu arbeiten, sodass dieser ihm bei der Eingewöhnung in die Abläufe und Tätigkeiten im Vorstand zur Seite stehen kann.

Nach der Versammlung und dem Gedankenaustausch verbrachte man gemeinsam noch einige schöne Stunden im Speisesaal der Oeventroper Schützenhalle. Alle Infos zum Schützenwesen in Oeventrop sind online einsehbar unter hyperlink

„<http://www.schuetzen-oeventrop.de>“ [www.schuetzen-oeventrop.de](http://www.schuetzen-oeventrop.de)02937 / 551

Thomas Röttger

## "Pfand für Pfoten"

### Oeventroper Pfadfinder möchten Tieren in Not helfen und bitten um Pfandflaschen-Spenden

Die Pfadfinder Gruppe Korsaren aus Oeventrop startet am 28. September eine Spendenaktion unter dem Titel "Pfand für Pfoten". Verantwortlich für die Idee ist die Sippe Weiße Eule, bestehend aus zehn- bis zwölfjährigen jungen PfadfinderInnen, die den Wunsch äußerte Hunden und Katzen in Not zu helfen. Mit ihrem Vorhaben konnten sie den ganzen Stamm begeistern, der nun eine ganztägige Pfandsammelaktion durchführen möchte. Die Spenden sollen der Lippstädter Pfoten Hilfe zugutekommen, die im In- und Ausland Tiere vor der Tötung retten und in ein neues Zuhause vermitteln.

Hierfür hofft der gesamte Pfadfinder Stamm Korsaren auf Unterstützung der BürgerInnen. Sie bitten darum ab 09.00 Uhr Pfandflaschen in Säcken auf den Bürgersteig in Oeventrop zu stellen. Beteiligen können sich auch BürgerInnen aus anderen Orten, die die Aktion unterstützen möchten und den Stamm während der gesamten Zeit am REWE Getränkemarkt in Oeventrop antreffen können.

Kontakt: [info@korsaren-oeventrop.de](mailto:info@korsaren-oeventrop.de) 0170 8085542



Die Oeventroper Jungschützen

**Anlaufstelle Oeventrop**

Kirchstraße 41, 59823 Arnsberg, Tel.: 02937 4459997



# KOMMA RÜBBA!

Interessantes und Informatives für jedermann.

**MI, 25.09.2019**

18.00 – 20.00 Uhr

Nachhaltigkeit im Alltag – Wo fängt es an?

**MI, 09.10.2019**

18.30 – 20.00 Uhr

Recht haben – Recht bekommen (Verbraucherzentrale)

**MI, 16.10.2019**

14.30 – 17.00 Uhr

Klön, Spaß und Spiel für jedermann

**DI, 29.10.2019**

18.00 – 20.00 Uhr

Erste Hilfe am Kind (Deutsches Rotes Kreuz) Anmeldung bis zum 22.10.2019